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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR CABUÇU DE CIMA PERIMETRO DE 

AÇÃO INTEGRADA PAI 7, 8 e 10 

 
Aos 06.02.2024 (seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro), às 12h04min (doze horas e 

quatro minutos) em segunda chamada, nas dependências da Subprefeitura Jacanã/ Tremembé 

localizada na Avenida Luís Stamatis, nº 300 – Jaçanã – sala do Secretário Adjunto, foi realizada 

Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Cabuçu de Cima PAI 07, 08 e 10 (Perímetro de Ação 

Integrada), reuniram-se os (as) representantes do Poder Público Conselheira titular Sra. Flaviana 

Aparecida Mello e Conselheiro Suplente Sr. Rafael Oliveira Pereira (SEHAB- DTS/ Norte); Conselheiro 

titular Sr. André Alves representante da Subprefeitura Jaçanã/ Tremembé, e Conselheira Titular 

representante da SME Secretária Municipal de Educação Sra. Bruna Oliveira Giancurse Freire, e o 

Conselheiro suplente Sr. Ricardo Arendt Stibler Couto;  Conselheiro titular Sr. Deodoro Antônio Oliveira 

Vaz representante da Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente SVMA; Conselheira Suplente Sra. 

Simone Barbour, representante da Companhia de Saneamento Básico de São Paulo (SABESP), a 

Sociedade civil foi representada pelo Conselheiro suplente Sr. Francisco da Cruz Nantes, Conselheiro 

suplente Sr. Adilson Antonio da Silva, Conselheira suplente Sra. Alcineide de Almeida Soares, 

Conselheira titular Maria Magna da Silva Santos, Conselheira titular Catarina do Carmo Praxedes de 

Souza; e Conselheira suplente Nivanilda Risalva da Silva.  

A reunião foi iniciada pelo Sr. Rafael fazendo breve explanação sobre a ATA da reunião anterior a qual 

foi encaminhada aos conselheiros para leitura não havendo nenhuma consideração a ser feita ATA foi 

aprovada por todos, dando continuidade Sr. Rafael  informa que um dos pontos a serem tratados na 

reunião é sobre as etapas de obras do Alfredo Ávila, território que está na segunda fase de remoção, 

com algumas famílias em auxílio aluguel, outras que já receberam indenização, e 5 (cinco) famílias 

desistentes as quais já foram encaminhadas para o jurídico para as devidas tratativas, e está iniciando a 

terceira e última fase, sendo organizados os materiais como apresentação de laudos para opção 



          

 

  
                         DIVISÃO REGIONAL DE TRABALHO SOCIAL – DTS NORTE 

 

 

 

de atendimento, sendo 57 (cinquenta e sete) domicílios a serem removidos. Sra. Simone, conselheira 

representante da SABESP, questiona se seria possível a participação e acompanhamento nas vistorias, 

Sr. Rafael esclarece que sim, inclusive é possível articular a participação dela nas reuniões de obra, 

para que ela conheça melhor o projeto, o território, Sra. Flaviana ratifica a fala informando que é uma 

boa sugestão pois normalmente as obras se deparam por algumas questões da Sabesp, e SIURB, 

nesse momento Sr. Rafael expõe uma obra que foi realizada pela SIURB onde parte da calçada cedeu 

e com o aumento das chuvas tem cedido mais, fizeram o acionamento da SIURB, do Secretário de 

Habitação e todos os órgãos que são responsáveis pela obra, e está sendo cobrado incisivamente para 

que haja uma solução. Após esses esclarecimentos foram feitas algumas falas por parte dos 

conselheiros que se manifestaram em relação aos benefícios, justificando que possuem conhecimento 

de alguns casos de membros da mesma família terem sido contemplados. Em relação a essas falas 

Sra. Flaviana explica como se dá o processo e que com o trabalho de acompanhamento dos técnicos e 

SEHAB não é possível que isso aconteça e que os benefícios são avaliados por CPF e de forma 

individual, fazendo mais alguns esclarecimentos em seguida foi passada a palavra ao convidado Sr. 

Deodoro, engenheiro da Secretaria do Verde e Meio Ambiente. Em posse da palavra Sr. Deodoro, inicia 

a apresentação falando dos links que foram enviados previamente ao grupo para que tivessem 

conhecimento do assunto e já formulassem suas questões a respeito do tema por tratar-se de um 

assunto muito amplo e de muitas informações, sua apresentação foi feita em slides. Durante a 

apresentação discorreu sobre o meio ambiente no município de São Paulo; qual a função da Secretária 

do meio ambiente; a complexidade do trabalho na maior metrópole; os danos causados pela poluição e 

chuvas; desmoronamentos em regiões de ocupação ilegal, apresentou também links para consulta 

popular sobre o meio ambiente, e o organograma da Secretaria de Meio Ambiente, orientou aos 

participantes a respeito do controle social, locais e formas de participação social, informou que a 

palestra será disponibilizada caso alguém possua alguma dúvida posterior a apresentação.  
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Encerrando a sua participação demonstrou o mapa do córrego Cabuçu de Cima, em Jaçanã/Tremembé, 

estando na divisa dos Municípios de Guarulhos e São Paulo, colocou-se a disposição para informações 

e dúvidas dos participantes, não havendo nenhuma exposição de dúvidas no momento Sr. Deodoro 

encerra sua exposição. Sr. Rafael toma a palavra agradecendo a participação do Sr. Deodoro, tendo a 

reunião se estendido por aproximadamente 40 (quarenta) minutos, ele dá por encerrada passando os 

últimos informes, apresenta cronograma de reuniões previstas para o ano de 2024, como acordado com 

o Conselho, as reuniões se darão a cada dois meses, sendo a próxima agendada para 02 (dois) de 

abril. Outro informe é sobre o conselho gestor Cabuçu de Baixo que está sendo organizada uma 

capacitação com a Controladoria Geral do Município (CGU), para falar da Lei de Acesso a Informação, 

e através da técnica de DTS Norte e Coordenadora Titular do Conselho Gestor PAI 4 e 5, Glécia foi 

possível levar a formação para o conselho a qual ela coordenada e pensando em conjunto foi sugerido 

unir os dois conselhos em abril para fazer a capacitação, com inscrição prévia e está sendo articulando 

para que ocorra na própria SEHAB. Inicialmente Sr. Rafael possui a informação que será em 03 de 

abril, às 14h. Como está agendada a reunião ordinária do conselho para o dia 02 de abril ficará para 

decisão do conselho se ocorrerá a reunião e a capacitação, o conselho votou em manter a reunião 

ordinária para o dia 02 de abril e a capacitação para o dia 03 de abril. Finalizando Srs. Rafael e Flaviana 

explica sobre a importância dessa capacitação, que articularão para facilitar a participação do conselho, 

não havendo mais informes ou qualquer outra colocação a reunião deu-se por encerrada. 

Ata elaborada por: Rosana Pereira.   

 

 


